
 

 

 

LEGA SALVINI PREMIER – LEGA 

Gruppo consiliare Comune di Bergamo 
 

 
Bergamo, 14/02/2022  

Al Signor Presidente 
Del consiglio Comunale 
Di Bergamo 

 

Interrogazione a risposta scritta 

Il sottoscritto Consigliere Comunale 

Premesso che: 

 Negli ultimi anni Bergamo è stata oggetto di diversi cambiamenti in tema di mobilità e 
parcheggi che hanno interessato soprattutto i quartieri; 

Considerato che: 

 L’alta densità abitativa della zona compresa tra il quartiere Loreto e il quartiere Santa 
Lucia richiede la disponibilità di molti posti auto per far fronte alle esigenze dei residenti 
che hanno bisogno di parcheggiare i propri veicoli; 

 In Via Innocenzo i residenti segnalano di ricevere quotidianamente contravvenzioni da 
parte della Polizia locale a macchine e scooter per divieto di sosta anche per soste di 
pochissimi minuti dovute ad esigenze quali lo scarico della spesa o l’accompagnamento di 
anziani nelle proprie abitazioni; 

 La Via in questione non sembrerebbe avere parcheggi a sufficienza per soddisfare il 
fabbisogno degli abitanti; 

 La carreggiata della via risulta essere piuttosto ampia e il traffico veicolare all’interno della 
Via risulta essere piuttosto esiguo; 

 

INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
Per sapere: 

 

 Se sia a conoscenza della situazione e delle difficoltà a cui i residenti vanno incontro prendendo 
decine di multe all’anno; 

 Se non ritenga opportuno, viste le caratteristiche della Via, installare nuovi parcheggi ad utilizzo 
esclusivo per residenti; 

 
 
 

 
Alessandro Carrara (Consigliere Lega) 
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